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議員抽水化驗籲毋須恐慌  
 

 
 

   【大公報訊】綜合報道：鉛水風波越鬧越大，市民紛紛自行驗水，有檢驗中心近日收到食水化驗

申請激增，房協亦已為轄下 20 條出租屋邨檢驗食水含鉛量，預料下星期初有結果。繼續有政黨

於港九各屋邨抽驗食水，民建聯委託私人化驗所，改裝貨車作流動食水化驗車，即日起巡迴各區

驗水，預計每個水辦約需時十分鐘便有結果。立法會議員梁美芬在深水埗榮昌邨榮傑樓一個樣本

發現，食水含鉛量超標八成。 

香港標準及檢定中心表示，過去兩、三日收到食水化驗申請激增，至今已累積收到過千個水辦，

除化驗含鉛量，亦有客戶要求化驗其他金屬物質，以及退伍軍人症桿菌。 

測量師學會物業設施管理組前主席楊文佳指，不少私樓業主關注食水安全，有業主立案法團已要

求物業管理公司跟進驗水事宜，據他了解，由於化驗所近日驗水生意大增，以往兩、三日有化驗

結果，現時要等一星期，甚至有化驗所暫時無法安排人手到場取水辦。 

牛頭角下邨被揭發食水懷疑含鉛後，立法會議員陳鑑林呼籲居民毋須過分恐慌，觀塘區議員顏汶

羽則指民建聯委託私人化驗所改裝流動食水化驗車，將於今早到牛下採樣調查，屆時會再於各單

位抽取樣本化驗。顏汶羽亦促請政府為牛下驗水，證明該邨食水安全。 

西九新動力則於深水埗榮昌邨榮傑樓和榮俊樓抽水化驗，其中榮傑樓有樣本含鉛量超標，每公升

含 18 微克鉛，立法會議員梁美芬表示，採樣時先開水喉，待水流一兩分鐘後，才以容器抽取樣

本。她要求政府為榮昌邨驗水、檢驗水龍頭物料，並盡快開街喉和派樽裝水。 
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